

L'Hebdo des Cantons

2^{ème} cahier de l'édition
du jeudi 26 janvier 2017

Montbazens

L'Etat et le département conscients des enjeux de l'eau potable



Le Préfet de l'Aveyron visite l'usine de production d'eau potable à Salgues.

La semaine dernière M. Louis Augier Préfet de l'Aveyron visitait l'usine de production d'eau potable de Salgues. Cette usine est la propriété du Syndicat d'adduction d'eau Montbazens Rignac. Au 1^{er} janvier le syndicat est devenu SMAEP (syndicat mixte adduction eau potable). L'usine de Salgues permet d'alimenter 37 000 abonnés représentant plus de 80 000 habitants. Le syndicat compte 54 communes et communes nouvelles et 1 EPCI. Cette visite préfectorale a été l'opportunité pour Michel Roumégous, Président du syndicat, de rappeler l'historique de l'amenée de l'eau d'Aubrac par simple gravité dans de nombreuses communes de l'ouest Aveyron. C'est à Marius Garric ancien maire de Montbazens que l'on doit cette avancée majeure qui a totalement transformé les conditions de vie.

Pour 2017, 29 millions d'euros vont être dédiés aux investissements. Six agents (services administratifs, et technique avec un bureau d'ingénierie interne) œuvrent au quotidien pour garantir débit et qualité de l'eau.

L'exploitation du réseau est confiée à Suez Environnement. Le plan d'investissement 2017-2020 prévoit en outre la construction d'un réservoir d'une capacité de 10 000 mètres cubes à Roquelaure. La construction d'un réservoir et alimentation de zones blanches sur la commune de Ste Eulalie d'Olt, Les travaux d'interconnexion avec le syndicat Conques Muret le château, ainsi que le remplacement de canalisations usées par le temps.

Le nouveau siège du S.M.A.E.P. va être implanté à la zone du Fargal à Montbazens.

La venue du représentant de l'Etat fut aussi et surtout l'occasion pour les élus d'en savoir un peu plus et de donner leur position concernant la loi Notre qui impose le transfert de ces compétences des communes et communauté de communes vers les établissements publics de coopération intercommunale. « *Tout le monde y est favorable mais en fonction du mode opératoire* », a répondu le préfet, précisant qu'une réunion se tiendrait prochainement sur ce sujet si vital... et juteux.

Jean-Claude Luche visite le syndicat



Lors de la réunion de travail.

À quelques heures de transmettre les clefs du département à Jean-François Galliard, Jean-Claude Luche a rendu visite au S.M.A.E.P de Montbazens. Au cours de cette visite, le futur sénateur de l'Aveyron a pris connaissance des enjeux qui attendent le syndicat dans les mois et années à venir. Après une présentation détaillée de l'ensemble du réseau, la discussion s'est orientée vers la problématique de nouvelles ressources en eau potable. Tout comme le secrétaire général du Syndicat Yan-

nick Recoules, on sait Jean-Claude Luche attaché au « bon sens paysan ». Ce n'est certes pas la guerre de l'eau mais cette visite orchestrée par sa suppléante Gisèle Rigal a permis d'alerter le futur sénateur sur les aides qu'il pourrait apporter du haut de son perchoir. À cette réunion assistaient Michel Roumégous et Michel Gantou, respectivement président et vice-président du syndicat, Gisèle Rigal suppléante de J-C Luche et l'ensemble du personnel du S.M.A.E.P.